



Matthias Kuhn ist Musiker. Als Dirigent und Cellist führen ihn Auftritte ans Menuhin Festival Gstaad, an die Biennale Zagreb, ans Theaterspektakel Zürich und Festival MESS Sarajevo sowie nach Polen zum Miedzynarodowy Festiwal Sopot Classic. Zahlreiche Projekte realisierte er aber auch in Bern, wo er neben seinen langfristigen Engagements beim ensemble proton bern, bei La Strimpellata und beim Medizinerorchester auch das Symphonieorchester, das Kammerorchester und die Camerata leitete. Als Gastdirigent war er beim Kammerorchester und Sinfonieorchester Basel, in Zürich beim Collegium Novum, dem Kammerorchester und dem Akademischen Kammerorchester und ausserdem bei der Prague Philharmonia, dem Südwestdeutschen Kammerorchester Pforzheim und der Polska Filharmonia Kameralna Sopot tätig. Er war Gastdozent der Hochschule der Künste Bern HKB, unterrichtet Cello, Dirigieren und Kammermusik. Seine Leidenschaft für Kammermusik übt er mit verschiedenen musikalischen Partnern, vor allem aber mit dem TRIORARO aus.

www.matthiaskuhn.ch